

県・市町村による新型コロナウイルス感染症対策連絡会議

浜谷会長 コメント

- 三村知事におかれましては、お忙しい中、時間を割いていただき誠にありがとうございます。また、日々全庁挙げて新型コロナウイルス対策にご尽力されていることに対し、感謝申し上げます。

- 本会においても、これまで以上に危機感をもって対応するべきとの考えから、去る4月10日に小野寺市長会会長と共に、お花見や不要不急の外出の自粛などを求める市長会・町村会の共同メッセージを発信したところです。

- 幸いなことに、県内では4月12日以降新たな感染者の発生はみられません。国が緊急事態宣言の対象地域を全国に拡大する中で、新型コロナウイルス感染症対策は、何よりも県と市町村が緊密に連携し、一体となって取り組むことが大変重要であると認識しております。

- 県におかれましては、引き続き、保健所、各市町村及び医療機関等の連絡・連携体制の強化を図り、迅速かつ適確な情報共有をお願いいたしますと共に、マスク、アルコール消毒液等の物資不足への供給支援や医療提供体制の確保等についてご配慮いただきますようお願いいたします。

○最後に地域経済対策について申し上げたいと思います。

感染拡大の影響は、各町村における春まつりなどイベントの中止、外出や外での飲食の自粛の動き、さらには農林水産物の消費の落ち込みによる価格低迷等により、県内町村の地域経済にも大きな影響を及ぼしはじめております。このような中で各町村では、町内の飲食店事業者に独自に支援金を給付するなどの取組もみられていますが、県内自治体間で対応が異なる状況が生じていることについては、懸念されるところでもあります。

○県におかれましては、これまでも“地域で経済を回す取組”を重点的に進めてこられたところですが、このままでは地域経済自体が壊れていく状況にありますことから、感染拡大の影響を少しでもくい止めるべく、県内町村が実施する地域経済を維持・回復するための主体的な取組については、強力にご支援いただきますよう、よろしく願いいたします。

○今後とも、この「世紀の難局」である新型コロナウイルスの感染拡大防止に向けて、そして地域経済の維持・回復に向けて、県と緊密に連携し、一体となって取り組んで参りたいと考えております。